



Millones de australianos en alerta por riesgos de ciclón tropical

Description

(Canberra) El gobierno de Australia alertó hoy de los riesgos del inminente arribo del ciclón tropical Alfred para más de 13 millones de personas en los estados de Queensland y Nueva Gales del Sur.

Estos no serán los únicos afectados, pero sí los principales, según las previsiones de los meteorólogos, que pronosticaron vientos destructivos e inundaciones como consecuencia directa del fenómeno.

El primer ministro, Anthony Albanese, indicó a miles de funcionarios actuar en sus territorios de manera preventiva y ya se anunció el cierre de más de 500 escuelas en ambas regiones.

De acuerdo con el parte científico, el ciclón tropical Alfred tocará tierra por algún punto de la costa de Brisbane, la noche del jueves.

El mandatario australiano insistió en que se trata de un fenómeno meteorológico grave, con fuertes lluvias, vientos destructivos e inundaciones importantes.

La Oficina de Meteorología informó de una alta probabilidad de lluvias intensas entre el jueves y el sábado, con vientos de entre 95 y 130 kilómetros por hora, por tratarse de un ciclón de categoría dos.

Según la entidad, los daños por los vientos comenzarán a producirse desde la noche de este miércoles, por lo cual el primer ministro dijo que ya activó la Fuerza de Defensa Australiana a fin de para ayudar ante cualquier contingencia.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025